



Communiqué

Dévoilement de la liste restreinte concernant l'emplacement de l'école culturelle du Nunavut

IQALUIT (Nunavut), le 4 juillet 2006 – L'honorable Louis Tapardjuk, ministre de la Culture, de la Langue, des Aînés et de la Jeunesse a annoncé aujourd'hui que quatre collectivités ont été inscrites sur la liste restreinte devant mener au choix de l'emplacement de l'école culturelle Piqusilirivvik. En effet, on a jugé que les collectivités d'Arviat, de Baker Lake, de Clyde River et d'Igloolik avaient présenté les propositions les plus étayées selon les critères énoncés dans la demande de propositions.

« Le gouvernement du Nunavut est déterminé à assurer la vigueur de la langue, de la culture et du patrimoine inuit dans les collectivités du Nunavut », a indiqué le ministre Tapardjuk. « La création de l'école culturelle Piqusilirivvik est un projet de grande importance, inscrit dans les objectifs Pinasuaqtavut 2004-2009, qui est sur le point de se réaliser. »

Le gouvernement du Nunavut a confié au ministre Tapardjuk le mandat d'étudier plus à fond les propositions présentées par les quatre collectivités inscrites sur la liste restreinte. Des représentants du ministère de la Culture, de la Langue, des Aînés et de la Jeunesse et du ministère de l'Éducation ainsi que des représentants de la Nunavut Tunngavik Incorporated procéderont à des consultations dans chacune des quatre collectivités retenues afin d'évaluer leur potentiel comme emplacement de l'école culturelle Piqusilirivvik. La décision définitive devrait être prise au cours de l'automne 2006.

« Ces quatre collectivités ont toutes présenté d'excellentes propositions qui témoignent de leur engagement envers ce projet », a souligné le ministre Tapardjuk. « Le comité chargé d'étudier les propositions a bien hâte de commencer les consultations afin de déterminer le meilleur emplacement possible. »

La création de l'école culturelle Piqusilirivvik et l'élaboration des programmes qu'elle offrira aideront à renforcer et à promouvoir la langue et la culture inuit. Une des grandes préoccupations est la transmission du savoir et de la sagesse des aînés avant qu'ils ne décèdent. L'école culturelle Piqusilirivvik sera un lieu privilégié où ce savoir pourra être transmis aux générations futures.

Neuf collectivités ont présenté des propositions et quatre ont été inscrites sur la liste restreinte.

-30-

Pour plus d'information, veuillez contacter :
Ellen Hedstrom
Agente des communications
(867) 975.5531